
N,ILNICIPIO DI PALI]R\4O
VIII CIRCOSCRIIIONE

Verbale dclla seduta di prosecuzione del giorno 19/01/2018

l-'anno duemilacliciotto il giomo cliciannovc del nrese di gennaio, giusta convocazione del

lresiclente Nlarco Frasca Polara (prot ú. 10481102-16 del 05/01/2018)' sì è unito in seduta di

prosecuzione nell'aula consiliare 'il,ibelo Grassi" della VIII Circoscrjzione sìta ir1 \'ia E- Fileti n'

ì9, il Consiglio Circoscrizionale per pl.ocedel.e alla lrattazioùe degli argomenti iscdlli all'o d C

Alle ore 12.35, il Presidcnte, asstslrto cìal Segretario dott'ssa Conîorti' 
. 
dispone l'appello al

tcrnrine deL quale. olùe lo stesso. rrsoltano presenii i segucnti n 6 Consiglieril Amore' D'Alia' Di

lrpoii C*"-uf", Palùmbo, c Schembri (presenti n' 7 )i conslatata la sussisteÌza del nunero

legale dichiara apefia la seduîa

ige il \crbsle l; si3. PitrtLzzelLa P3ùizie

Pre.idcnte Jc itri/irr 3i l1\urr d ar I Lur

ad oggetto "(bnunìcdzionì del Prcsi(lenle", Ìa cui trattazlone non

precc-d-ente per la preseùza jn aula de11'ospite dotr'ssa PeÙ]isi: qÙindi

adempinenti di cui punto n. 1 all'O.d.G., avente

è stata completata il giomo

dà letîura delle segucnti note

pel-ler]utc:'-,la 
RAP ouente at7 ogge]||o "Deliheft!1ittne n 2Jl del 2l'l2t20l: dNenîe per oggeflt) RÌt11ozi')ne

dei sllppot ti dei wcLhi cestini gelllcarîe in Ii(t Libertit

- 
"-n'r"it 

aul Consigliere Forzinerti lclativa alla giustifìcazione delle proprie assenzc alle sedutc di

Consigliol
- da Àrigente dott.ssa Amalo a\ente ad oggetto "FLútione Pl opos iti\'(l: . 

OrganizzLlzione di Llno

citttpagtia tf informazictne,formuzione pet Id sensibili:zdtione e lu ptetenzione dal sofJbcamenla 
'la

corpi estrclnei. Lli soggelli in elà peiialri't| ":
_ dà di.igent" clott.sìà,q.mato 

"\:"nt" "d 
ogg.tto ,'Funzione pralositlrct: Torneo clì cdlcio Lt cinque

tlct decliùrsi trLLe :ctr.le tnetlie 4ell'Ottrt'a ('i.cr.,scri:rone":quindi chiede se vi \orlo conlùlicazionj

da parle dei ConsiglieÌi.
A.lle ore 12.38 entra in aulî il Consiglierc l ongo (presenti n 8)'

ll Consigliere Di Napoli, chiesla c oltenuta la parola, chìede chiariùenli iguardo aÌla nota

per\enut; dalla dott.ss; Aùato e chiede indicazioni rclativarrente a1le convocazioni delle sedute

JeÌÌe t o'ìLmr--i' li t o't'il:ar'' Per'trrnerl:

Alle orc 12.,12 entra in àuln il Consigliere Roúàno (prcsenti n' 9)'

ii p."riA"n," inforrna cli averc afft;ntllto peronalùente la questìone con la dott ssa Anato e

rifeÌisce che la pfoblenatìca è sotloposta all'allenzione dei dirigcnti; quindì essendo in attcsa dl

rìscontro. r iùviaìa discussione alla Conlèrenza dei Capigruppo fissatà perla prossllna settlnlana

Il Consiglicre SchÙnbri, chìesla e otlenuta la parola prcseùla unà n]ozione a!e1]tc ad oggetlo

"Rifacimlnto Lltrdrcrstttllenfí pealon.lì t]'d le úe ínlerne al qLld'Lrllatel o Iiherlà Natarh't1îok) -
Scitti Lazio,,; inoltre e'idenzia il fatro che \'ì sono soltanlo tre sc.ìole per l'lnfrn;/ia sul tenitono

dclla Circoscrizionc lista 1a Ìecente soppressidre di quella presso la "Direzione Didetlica N'

Gafzilli"; pertanto. ricortlando I'interrogazionc suìl'algoúento già preselÌtata dal Consigliere

tongo, ctiedc che il Consiglìo ponsa I'attcnzione suìla problematica. rimanendo vigile sugli

svitLftpi Aettu stessa; inoÌtrc- cc,n'tunìca. esprirneldo con'Ìpiacimellto' clrc grazìe alla richicsta

presentata a proprìa fiÌma e grazìc al sollccifo eîfetluato dalla Presìdeùza è stato istituito 10 stàllo



pel le ambulalìze in via \,'illareale daranti alla clinica Candela; infine chiede un incontro con ld VI
Comnìissionc Consiliare - Attività Produttive al 1ìne di acquisire inlbmazioni prccisc sr.rgli
intelìdinrenti del1'Ammjnistrazionc tiguardo ai melcatini rionali.
Il Presidente. pul riconoscendo l'ìmporlanza della problematica. 1à notare che oltre alll] trc scuole
dcll'infanzia comunali, r,i sono anche quclle statalìi quindi. vedhcato che non vi sono ulterior.i
richieste d'inlervento. chiùde la haltazione del prnlto 11. 1 e apre la ùattazione del pLmto n. 2 avente
ad oggetto ",,1pp7-ord.:ione vrbaIi delle ,edLlte pteceL]enti".
Il Consiglio, su proposta del Prcsidente, nomina scrutatod i Consiglieri Palumbo, D'Alia e Di
Napoli.
Il Presidente procede alla lettura del lerbale telati\,o alla scduta del giomo 16i01i2018; quindì,
verificato che non vi soùo úchieste d'intervcuto. pone 1() stesso in votMione per alzata di mano.
L'espressione del voto ha il seguente esito:
presenti n. 9
votanti n. 9

astenun nessuno
lavoreYoli n.9
conttari nessuno
T r erl'. lc c .'ppror aLo "ll Lrn"ni.nità dc'p-..crti.
Il Coúsigliere Di Napoli. unitamente ai Coùsiglieri Romano e Schembri. chiede i1 prelievo del
punto n. 37 avente ad oggetto "Mozione .t lii m.t del Consiglierc Di Napolí: Sposfamento campLtne
per lLt rdccolta dillèr'enziata presellîi in tid Monfepellegrino, in adídcenza.llo slLrrtitrdflìco 0

/o1rl1d di lriangolo pt esenre. all'altezza dell'ingresso di ria Angid" visto il caratterc di urgenza che
úveste I'argomento.
II Presidente. verificato che non vi sono iÌìterveùti né larorevoli né contmd alla richiesta, pone la
stessa in votazione per alzata di mano-
I-'espressione dcl voto ha il seguente esito:
pr€senti n. 9
votanti n. 9

aslenuu ùessuno
Iavorevoli n.9
contrari nessuno
ll prelie\.o è appro\ato aÌl'unanimità dci presenti.
ll Presidente inlira ì1 Consigliere Di \apoli. in qualità di lìrnatario de11a nozione, a illustrare ìa
slessa,
Il Consigliere Di Napoli fa prcsente che 1'utgenza nasce dalla necessità di Ías1è re le campane peL
la mccoha clitfòrenziata della cafia e della filastica che ostacolnno la viabilità delle auto vcrso la via
Angiò e intralcialÌo il passaggio degli invalidi in carrozzina: inoltr-e rjfc sce che il sito rersa in
condiziori igieniche precarie in quanto venqono conferitì abusìvamenlte sacchi dj lifiùtj
indiflèr'enziatì: perlanto chiede il trasfeimento dci contenitod ill altro lùogo.
ll Presideùte pr-ocede alla lettura integrale della nozione e dà alcrue dclucidazioni sui criteri
adortad dall'Azicnda RAP per Ìa coÌlocazione dei conteùitori evìdenziando le diîferenze tra zone
senite da11a laccolu dei rifiuti porta a porta c zoÌlc dove viene elleltuata la difÈrenzìata solo per
alcur'le tipologie di rìfiutj quali ca a, plastica e ve1ro.
Segue ìnîolmale dibattito sull'argonle11to.
Il Consiglicre Longo, chiesta e ottenuta Ia parola. avendo îatto ùn sopralluogo reccntc il.Ì zona.
ritjene che il tlaslèrinento delle campaùe non solo non saÌebbe risolurivo ma potrebbc scoraggiare i
cittadini civili dal correrto confcrime.to dei rilìLrti in una zona rcsidenziale in crLi il grado di
sensibilità alla tematica è medio-alto; quindi chiede al Consigliere Di Napoli di indicare.
evenluall]lente. un sito àìternativo che non comporti clisaei per i residenti.
Il Consiglierc Schembri, citiesta e onelìuta la parola. consider-atu che il problema dell'abbandono
dei rifiuti nei siri non appropriati è un p|oblelna che aîflìgge lutto il territorio della Circoscrizione e



visto che i oonlroiij da pane del Conando dci \rigili Urbani sono inelltcaci. ptopone la

soppressione delìc campane.
Il ionsigliere D'Alia. chìesta e ottenuta 1a parcla. concorda oon quanto espfesso dal Consiglicre

Longo c ritiene che lo spostamcnto dellc campane non sarebbe un detercn1e ma clecrebbe u|]

dissJr,izio ai cittadini che dspettano la raccolta diffcrenziata; ritiene inoltre che l'elimìnazionc dei

contenitori "sarebbe un resrcdire"i pcrtanto plopone I'installazione di apparecchi di vìdeo

soneglianza con foto-lrappole e rimane apefia all'elaborazione di altrc soLuzioll'

ll consigtierc Palumbo. chiesta e ottenuta la par.ola, dichiara di esscre fàr.orevole a1la mozione ma

îa nohr;he. con'e già ao''ierìe in molte città italiane, lo smaltimento dei rifiuti do'rcbbe diventare

una Llsorsa per prorlurre econolnrd: pcrtanto, coùsidcrato che ancora ri sono zone della città non

sen,ite dalli raccolta porra a porta, aùspica che 1'Amministrazione potelrzi il servizio e lo 
'rigliori

creando così nei cittadini una maggiore sensibilizzazionc alla tematìca: intine ausprca che venga

attùata una ca]npagna dl rep...sion" diì palte del Comzrtdo dei Vigili Utbani listo cl'le i oonÍolli

non lengono effettuati sia per n'Ìarncanza clì risorsc umane sia per ull compoltamerlto di e\ irdLlerrto

del contatto diretto con i cittadiÌi di alcure ronc.

ll Consigli€re Di Napoli. chiesta e ottcnula 1a puo1a. dichiara cli concordare con la proposta del

Consigliire Longo eà csprime la volontà c1i iùdj\.icluaÌe un sito allematjvo: pertanto ohiede Lú]a

sospensione della seduta aÌ lìne di eneùdare La nlozlone'

fl Éresidente prina di accordare la sospelsione. precisa cÌre 1'Azienda Rl\P di fìonte alle riclìieste

di trasîcrimento di contenitoÌi, è solita;ondi\'ìdere con Ìa Circoscrizione f indiliduazione di un sito

alternati\o; pcrtanto rìtiene cltc si potrebbe gìrì proccdere all'inoltro della richiestal qÙindi alle ore

t3.30, sospcnde la scclula per die;i minùti;l trne di co1'Ìsetltìre la stesura degli emendamenti: alle

ore 1j.40, assistito daÌ Segietario dott.ssa Coúforti, dispone I'appello al ternrine delquale' oltrc lo

stcsso. risultano pl.esenti i segu€nri n.8 Consiglieri: Amore, D'Aìia, Di Napoti, Governale'

Longo, Palumbo, Romano e Schembri (presenti n. 9 ); constatata la sussistcnza dcl nunero

lcgaie clichiara apena 1a secluta e comùnica che ò pervenuto un emendamento aggiuntivo nel

cliipositivo a tìrrna clei Consiglieri Di \apoli e Longo del quale dà lettura e che così recita: << 
'\rc1

disltorití\\ al tefmine del lteriolo aggingerc. "da indiridul.e in l:'ossittliîìl Llel .\ito ore si lforano

attutthnenfe, in modo tltì gdrLlnli'e laL rctccollal díllbft zi1îd nella zona rcsidenzídle Llì cui si

1r4lt.7'>>; qùindì, verificato che non rì sono ulteriorì richieste cl'intervento' dìchiala chiusa la

discussione geneBlc e poùe jn volazione, per alzata dì maùo. l'emendalncnto aggltultlvo'

L'esprcssìone del voto ha il seguente esìto:
presenti n. 9
votanti n. 9

astenùfi ncssuno
favorevoli n,9
conÎran nessuno
L'enendamento aggiunti!o è approvato aÌl'unanirnità dei presenti;

quirdi pone it't votazionc. per al7ata di mano. la nozione con]e sopla el1lenclata

l,'espressione del \,oto ha i1 scguentc eslto:

prescnti r,9
votanti n. 9
àsleDutr nessuno
îavorevoli n.9
cont'rari ncssuno
i-a moziorÌe emendata è appr'orata ail'unanimìtà dei pleserlti

Il Presidentc chìcde il ptelievo del punto n- 33 avente ad oggetfo"Mozione a.fìnna del Consiglierc

Amore.. Richiesttt di fiprisÍino strisce ledonulí cll'incrocia fict zdppa[à e |iule Ldzio e dalltt t'ia

zdppdlì1 si il1nlette ít11.ia llongerhina".tislo il cafattere di urgellza che rivcste I'argomento: quindi,

verificato che non vi sotto inîet\,enti né falorcvoli ÌÌé contraîi alla chiestd. pone La stcssd in

votazione pcr alzata di mano.



L'espressione del voto ha i1 seguente esito:

Presenti n. 9
votanti n. 9

aslenull nessuno
faYoreYoli n.9
contrari Dessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente invila il Consigliere Amore. in qualità di Iìrmatario della mozione, a iilusfare la
stessa.

Il Consigliere Amore precisa che è una ricl'ìieste nata dai cittadini residenti che lanentano che le
strisce pedonali sono sbiadite e poco visibili in strade ad alta densità di traffico; pertanto, a tutela
de11a sicurezza stradale c dcì pedoni. chìcdc un inteNento urgente di ripristino.
Segue infonnale dibattito sull'individulu iorÌe esatta clei sjti al termine de1 quale il Presidente,
vcrificato che non vi sono richieste d'intervenlo. chiude la discussione generale e pone in \otMione.
per alzata di mano, la mozione trattata.
L'espressione de1 r'oto ha il seguente csìtol
presenti n.9
Yotanti n. 9
astenuti nessuno
îayorevoli n.9
conlrarr nessuno
La mozione è approvata all'unaninità dei presenti.
Alle ore 13,55. sentiti i Capigruppo, il Presidente cLiclriara cl'riusa la sedrita.

IlPresidenfe
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